



Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

9 Pièces

356 m²

Réf. CA9-1089

12 000 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Les Parcs de Saint-Tropez villa rénovée de 360 m² avec piscine chauffée et jardin paysager Située au sein du prestigieux domaine sécurisé des Parcs de Saint-Tropez, cette propriété récemment rénovée développe environ 360 m² habitables sur un terrain paysager d'environ 4 000 m². La villa bénéficie d'une rénovation de qualité associant le charme de l'architecture provençale à des prestations contemporaines. Principalement développée de plain-pied, la propriété comprend une entrée, un vaste double séjour avec menuiseries artisanales sur mesure, une salle à manger ouverte sur les terrasses ...

Renovated 360 sqm villa with heated infinity pool in Les Parcs de Saint-Tropez Located within the prestigious gated estate of Les Parcs de Saint-Tropez, this recently renovated villa offers approximately 360 sqm of living space set within landscaped grounds of approximately 4,000 sqm. The property combines traditional Provençal architecture with contemporary amenities and high-quality finishes. The villa is primarily arranged on one level and comprises an entrance hall, a spacious double reception room with bespoke woodwork, a dining room opening onto covered terraces and a fully equipped ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

